



En Veracruz se pasó de un sistema de salud fragmentado a una nueva historia centrada en la prevención, con IMSS-Bienestar: Zoé Robledo

- **Otros gobiernos pensaban que la salud solo es hospitales y no, hay que ir a la prevención, a las unidades, a los Centros de Salud, dijo el director general del IMSS.**
- **Se asumió el compromiso de invertir en las unidades IMSS-Bienestar, Médicas Rurales y los seis hospitales a través de un plan de 100 días con 100 millones de pesos para rehabilitación.**

Al realizar una visita de supervisión del Plan de Salud IMSS-Bienestar en Veracruz junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, aseguró que en la entidad se pasó de un sistema fragmentado, dividido y privatizado, a un proceso con una nueva historia y atención en la parte preventiva.

Desde el Hospital IMSS-Bienestar Valentín Gómez Farías, Zoé Robledo dijo que se comenzó con un diagnóstico en 901 unidades de salud de Veracruz para ver cuatro temas: infraestructura, equipamiento, suministro de insumos -particularmente de medicamentos- y el personal para tener plantillas completas.

Refirió que se hicieron recorridos en municipios como Chicontepec, Papantla, Plan de Arroyos, Coscomatepec, Zongolica y Jaltipan, tras los cuales se vio la necesidad de poner manos a la obra y se hizo pese a la pandemia de COVID-19.

Señaló que también hay un compromiso de incorporar al proceso de fortalecimiento del sistema de salud estatal al personal que apoyó en la pandemia.

El director general del Seguro Social externó que Veracruz es uno de los estados que se han sumado al recorrido del Plan de Salud IMSS-Bienestar, que empezó en Nayarit, Colima, Tlaxcala, Sonora, Sinaloa, Baja California Sur y Campeche.

Agradeció al gobernador Cuitláhuac García Jiménez por transferir las unidades del sistema de salud, porque sabe que este es el proceso correcto que le dará más beneficios a su población, no sólo en su gobierno sino en el futuro de los veracruzanos.

Reconoció que invirtió en el Primer Nivel de atención, ya que “muchos otros gobiernos pensaban que la salud sólo es hospitales y no, hay que ir a la prevención, a las unidades, a los Centros de Salud”.

Zoé Robledo añadió que se asumió el compromiso de invertir en las unidades que tiene el IMSS-Bienestar, Unidades Médicas Rurales y los seis hospitales a través de un plan de 100 días con 100 millones de pesos para su rehabilitación, que ya está en marcha.



Refirió que el Hospital Materno Infantil tuvo tres momentos distintos: una primera inauguración sin que estuviera en funcionamiento, una segunda sin que tuviera equipamiento y, la verdadera inauguración cuando se convirtió en un hospital COVID habilitado por el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“Ahora lo queremos pasar para que sea el Hospital de Referencia Materno Infantil para la población que no cuenta con seguridad social, eso estamos en lo dicho y nos comprometemos”, añadió.

El director general del IMSS comentó que de Coatzacoalcos partió Quetzalcóatl con su promesa de bienestar y prosperidad para su pueblo, y esa hora “ha llegado en materia de salud con la cuarta transformación, con este propósito de hacer de la salud un derecho y nunca más un privilegio para todas y todos los mexicanos”.

En su intervención, el director del Hospital IMSS-Bienestar Valentín Gómez Farías, Antonio Vivas Castillo, refirió que inicia la transformación de este hospital como parte del Plan de Salud para la implementación del Modelo de Atención para el Bienestar, lo que representa renovación y rehabilitación en todos los servicios.

Vivas Castillo destacó que se fortalecerá la atención y se dará inicio a la Estrategia de Atención al Adolescente (CARA), de Desarrollo Infantil Temprano (DIT), el servicio de Atención Integral a la Salud, (SAIS) y la implementación del Código Infarto para dar respuesta oportuna a eventos cardiovasculares. “Al homologarnos con el Plan de Salud IMSS-Bienestar, sumamos ahora un modelo con enfoque de promoción y atención a la salud”.

“Aseguramos el fortalecimiento de nuestros procesos en beneficio de nuestros menores de edad, adolescentes y de toda la población de la región sur de Veracruz y sus alrededores. Se fortalecerá la plantilla de médicos especialistas y sub-especialistas, así como personal multidisciplinario de la salud con un enfoque preventivo y de promoción con la participación de la organización comunitaria”, dijo.

---o0o---

LINK FOTOS

<https://bit.ly/3gHVjfS>

LINK VIDEO

<https://bit.ly/3B0OG0B>